



Landeshauptstadt München, Oberbürgermeister, 80313 München

Ein	Sofort	0
Direktorium - HA II / BA G Süd		
03. MRZ. 2014		
AZ:		
zK	zwV	R Wv. AN Vg. Um.

Christian Ude

An den Vorsitzenden des
Bezirksausschusses 19
Herrn Hans Bauer
BA-Geschäftsstelle Süd
Meindlstraße 14
81373 München

Datum 27. FEB. 2014

Errichtung eines Zaunes für den Spielplatz an der
Maria-Einsiedel-Straße

Empfehlung Nr. 08-14 / E 01763 der Bürgerversammlung
des Stadtbezirkes 19 - Thalkirchen-Obersendling-Forstenried-Fürstenried-Solln
am 11.04.2013
Sitzungsvorlage Nr. 08-14 / V 12904

Az: D-HA II-BA 0262.2-19-0004

Sehr geehrter Herr Bauer, sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 19 – Thalkirchen-Obersendling-Forstenried-Fürstenried-Solln hat sich in seiner Sitzung am 08.10.2013 mit der im Betreff genannten Bürgerversammlungsempfehlung befasst und beschlossen, vom Antrag der Referentin Kenntnis zu nehmen und zugleich die Errichtung einer Umlaufsperrung an der Einmündung des asphaltierten Fuß- und Radweges nördlich des Spielplatzes in die Maria-Einsiedel-Straße gefordert.

Der Beschluss des Bezirksausschusses hat, da es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung handelt, lediglich empfehlenden Charakter.

Das Baureferat hat mir den Beschluss des Bezirksausschusses 19 zur Entscheidung vorgelegt und Folgendes mitgeteilt:

Der Erlebnisspielplatz liegt in der südlichen Hälfte der Grünanlage an der Maria-Einsiedel-Straße und ist von Biotopflächen umgeben. Der nördlichste Ausgang aus der Spielzone ist rund 30 m von der Einmündung des asphaltierten Fuß- und Radweges in die Maria-Einsiedel-Straße entfernt. Eine zusätzliche Umlaufsperrung an dieser Stelle würde nach Einschätzung des Baureferates das Überqueren der Maria-Einsiedel-Straße nicht sicherer machen, da bereits

Rathaus, Marienplatz 8
80331 München
Telefon:233-92528
Telefax:233-25241

bei der Anlage des für Schulkinder und Jugendliche konzipierten Spielplatzes und seiner Positionierung in die Umgebung für größtmögliche Sicherheitsabstände gesorgt wurde. Darüber hinaus darf die Maria-Einsiedel-Straße nur mit maximal 30 km/h befahren werden. Gegen die Errichtung einer Umlaufsperrung spricht auch die mit Grundsatzbeschluss des Stadtrates vom 29.07.2009 geforderte kritische Überprüfung aller Umlaufsperrungen mit dem Ergebnis, dass in der Folge 41% der bestehenden Sperrungen vollständig oder teilweise abgebaut wurden.

Um die Situation an dieser Stelle dennoch weiter zu optimieren und die optische Wirkung des mit einer Baumneupflanzung versehenen Grünstreifens zwischen dem Rad- und Fußweg und der Maria-Einsiedel-Straße zu verstärken hat das Baureferat zugesagt, zeitnah Baumschutzbügel anzubringen.

Ich bitte um Verständnis, dass bei dieser Sachlage der Empfehlung des Bezirksausschusses nicht entsprochen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'C Ude', written in a cursive style.

Christian Ude